



学生の 成長力 No.1

HOKURIKU UNIVERSITY

— 成長力 No.1 BOOK vol.01 —

世の中が 変わったって かまわない。

社会の変化？
時代の進化？
ノープロブレム。
自己成長力があれば生き抜ける。
自分の頭で考える。
自分の心を表現する。
このチカラさえあれば、
どんな未来になっても
自力で成長できる。
「北陸大学ってどんな大学？」
と聞かれたら、
そういう自己成長力を
育む大学なんです、と答えたい。

成長力を身につけた学生は、
在学中にだってみるみる変身する。
1年次と2年次で見違えた人がいる。
入学時と卒業時で大化けした人もいる。
一人ひとりの成長度を測る
モノサシがあるなら、きっと、
北陸大学はナンバーワン。
そう宣言できるだけの
フィールドがここにはある。

学生の成長力No.1大学へ。

日商簿記
2級を取得。
苦手だった
“数字”を
分析する私に。

数学はちょっと苦手。「簿記」と聞いても、「数字を使って計算するんだろう」くらいの認識でした。でも、北陸大学で受けた簿記の講義は、想像とは全然違っていました。電卓を使うので複雑な計算は必要なく、問題を解く中でどんどん勉強がおもしろく。今では日商簿記2級を取得し、企業の財務諸表から経営状況を分析できる力が身につきました。

経済経営学部 マネジメント学科
宮田 塔麻
出身高校 / 石川県立金沢伏見高校

株式会社PALTAC 内定

TOEICは985点、
英語はツールに。
あきらめず、
夢を追いかけて
本当によかった。

英語が話せるようになりたくて、高校で必死に勉強しました。ただ、得意科目ではあったものの、話せるかというところ…。一時は別の道に進むことも考えました。それでもあきらめきれず、北陸大学へ、アメリカに留学し、先生に直接判別して特別講座も聞いてもらいました。おかげでTOEICのスコアは985点に。英語は使いこなす“ツール”に変わりました。

国際コミュニケーション学部 国際コミュニケーション学科
藤木 美妃
出身高校 / 石川県立金沢桜丘高校

コマツ産機株式会社 内定

ここで磨いた
国際感覚で、
ボーダーを超える
セールスを
展開していく。

高校生の時、英単語をいっぱい暗記しました。2週間の海外研修にも参加しました。しかし、それだけで英語のコミュニケーション力を身につけるのは難しい。大学では2年次に模擬国連、3年次には半年間のアメリカ留学を経験しました。卒業後は海外営業に携わる予定で、ここで磨いた国際感覚を生かし、ボーダーを超えたセールスに力を注ぎます。

国際コミュニケーション学部 国際コミュニケーション学科
横田 さくら
出身高校 / 富山県立石動高校

コマツNTC株式会社 内定

教授や仲間と
過ごした毎日が
学ぶ楽しさと
考える大切さを
教えてくれた。

大学に入るまでは何事にも中途半端。「まじめ」からは遠かったかもしれませんが、そんなぼくも、今は変わった。学ぶ楽しさを知り、どんな課題に直面しても自分で考えて挑戦できるようになりました。変えてくれたのは、大学で出会った教授や仲間たちです。たくさんの人と関わり、学んでいく毎日が、自分になかった考え方や視点を育ててくれました。

経済経営学部 マネジメント学科
佐波 風汰
出身高校 / 石川県立鹿西高校

タマダ株式会社 内定

自信はなかった。
だからこそ、
挑戦し、
重ねた経験が
成長の原動力に。

高校は国際交流に力を入れていました。留学などのチャンスはあったんです。でも、挑戦しなかった。自分に自信がなかったから。そんなぼくを成長させてくれた場所が北陸大学。経済やITなど社会に直結する学びは興味深く、2年次には学修サポートを担うSAに挑戦しました。重ねた経験が成長の原動力となり、念願だった企業の内定につながりました。

経済経営学部 マネジメント学科
樋口 雄河
出身高校 / 私立上越高校(新潟県)

西日本旅客鉄道株式会社 内定

空手の道も、
大学の学びも、
挑戦することの
大切さは
共通している。

幼い頃から空手に打ち込んできましたが、新型コロナの影響で、大学入学後すぐに思うように稽古できなくなりました。道場に通えない中、自分で考え、鍛錬する習慣が身につきました。北陸大学にも自ら考え、挑戦できる環境が整っています。卒業後に進む就職先も一から覚えることの多い新しい領域。これからは「挑戦」が、人生のキーワードです。

経済経営学部 マネジメント学科
道堂 広大
出身高校 / 遊学館高校

北菱電興株式会社 内定

仲間と協力し、
目標に向かう
毎日が
私の視野を
広げてくれた。

大学に進みバスケットボール部に入部した頃は、練習についていけて精一杯。自分のことばかり考えていました。それでも、仲間と一緒に汗を流し、学年が上がる中で、周りを見て協力する重要性に気づきました。今は副キャプテン。チームメイトに声をかけ、ともに目標に向かっていきます。大学で磨いた協調性と行動力を、企業でも生かしていきます。

経済経営学部 マネジメント学科
長谷川 麗
出身高校 / 新潟県立新潟中央高校

越後製菓株式会社 内定

ぐんと高まった
語学力と
価値観で、
ゲストを
もてなしたい。

北陸大学でぐんと成長できたのは語学力。TOEIC講座で英語のしぐみを学び、スコアを伸ばすことができました。必修の英語・中国語に加え、ドイツ語、フランス語、韓国語も勉強し、留学も経験したことで多様な価値観も身につきました。卒業後はテーマパークにあるホテルで働く予定です。磨いたスキルでゲストの想い出づくりをサポートしていきます。

国際コミュニケーション学部 国際コミュニケーション学科
下出 千陽
出身高校 / 石川県立小松商業高校

株式会社ミリアルリゾートホテルズ 内定

これまでが
うそみたい。
思いを伝え、
人と関わる
私になった。

高校時代からは想像できないかも。すずんで発言することはなかったし、人前で発表する時は頭の中が真っ白になっていました。北陸大学では、グループワークで自分の意見を伝え、発表する機会が多く、ゼミでは幅広い世代の方と関わりました。その経験の積み重ねが私を変えてくれました。卒業後もコミュニケーションを大切に働いていきたいと思っています。

経済経営学部 マネジメント学科
高橋 里奈
出身高校 / 小松市立高校

株式会社金沢村田製作所 内定

大学で磨いた
“自分”を伝える
発信力が
就活時の
大きな武器に。

野球部でも、クラスでも、リーダーのような責任あるポジションに就きたくなかった。そんな考えが変わったのは北陸大学に進学したから。ゼミやキャリアデザインの活動を通して、個人の考えを発信する大切さを学びました。「この会社で働きたい」。就活で自分自身の情熱や強みを最大限アピールできたことが、念願だった企業への内定につながりました。

経済経営学部 マネジメント学科
松代 賢
出身高校 / 富山県立高岡商業高校

株式会社CKサンエツ 内定

受け身だった
姿勢が変わった。
地域に
恩返しできる
職員になりたい。

勉強も何事も受け身でした。でも、北陸大学の授業ではそのままではいられません。ディスカッションの授業が多く、人に伝える難しさも、楽しさも実感しました。すると、勉強をやりたい気持ちが芽生え、留学先のマレーシアでは現地語を調査し、地元富山の方言に関する研究にも励んでいます。卒業後は、労働金庫の仕事を通して地域に恩返ししていきます。

国際コミュニケーション学部 国際コミュニケーション学科
竹腰 笑琴
出身高校 / 富山県立富山いずみ高校

北陸労働金庫 内定

留学が
大きな転機に。
英語を生かす
客室乗務員の
夢を実現。

英語でコミュニケーション。そんな人にあこがれていたものの、自分になれるとは思っていませんでした。そんな私でしたが、北陸大学で実践的に語学を学び、留学プログラムに参加する中で、英語を使った仕事、客室乗務員になりたいとの思いがふくらんでいきました。夢の実現まであと少し。グローバルに活躍できる仕事に臨む日が今から待ち遠しいです。

国際コミュニケーション学部 国際コミュニケーション学科
長田 夏菜子
出身高校 / 金沢高校

日本航空株式会社 内定

プロジェクトで
考えが変わった。
プログラムで
客室乗務員の
夢がかなった。

私を大きく成長させてくれたのは、学生主体の「プラス・プロジェクト」と、大学で受講できる「エアライン合格総合プログラム」です。プロジェクトでは小学生対象の英語イベントを企画・運営し、引っ込み思案だった性格が積極的に。そして、合格総合プログラムで指導を受ける中で、自信を持って面接に臨むことができ、客室乗務員の夢を実現できました。

国際コミュニケーション学部 国際コミュニケーション学科
土本 詩乃
出身高校 / 石川県立七尾高校

日本航空株式会社 内定

目標を掲げ
励んだ毎日が、
一歩ずつ
薬剤師の夢へ
導いてくれた。

物理も化学も苦手でした。入学した頃は講義内容も入ってこないくらい。「このままではだめだ」。薬剤師という目標をかなえるために明確な成績目標を設定し、勉強に励みました。友達や先生の後押しも受け、懸命に向き合った1日1日の積み重ねが夢の実現につながったのだと思います。北陸大学の6年間は、継続して努力する大切さを教えてくれました。

薬学部 薬学科
伊藤 真子
出身高校 / 名城大学附属高校(愛知県)
※2021年卒業

就職先 中部薬品株式会社(V・drug)

チーム医療が
進むいま、
幅広い知識で
活躍の機会が
さらに広がる。

医療技術学科では、臨床検査技師と臨床工学技士のベースを学んだ上で、3年次からコースを選択し国家試験合格を目指します。チーム医療が進むいま、2つの専門職に触れたことで、患者さんに寄り添える場面はより増えるはず。もちろん、就職後も勉強は不可欠。学会への参加や資格取得など、これからも挑戦を繰り返して、スキルアップに努めています。

医療保健学部 医療技術学科
中嶋 蒼水
出身高校 / 北陸学院高校
※2021年卒業

就職先 金沢医科大学病院

学生の成長力No.1大学へ。

- 経済経営学部 経済学科 ■ 経済経営学部 マネジメント学科
- 国際コミュニケーション学部 国際コミュニケーション学科 ■ 国際コミュニケーション学部 心理社会学科
- 医療保健学部 理学療法学科 ■ 医療保健学部 医療技術学科 ■ 薬学部 薬学科

太陽が丘キャンパス 石川県金沢市太陽が丘1-1 薬学キャンパス 石川県金沢市金川町ホ3

☎ 0120-50-4969 www.hokuriku-u.ac.jp